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２０２５年度第１回ブロック合同会議議事録 
 

２０２５年４月２４日 

 

２０２５年度第１回ブロック会議をグループ分けして下記のとおり開催した。 
 

記 
 

１ 開催日程、参加者等  

日時 
４月１５日（火） 

11:00～12:10 

４月１６日（水） 

11:00～12:15 

場所 
白井市公民センター 

１階会議室 

会議グ

ループ 
第１・２ブロック 第３・４・５ブロック 

出席者 

駒村代表理事 

尾籠副代表理事 

第１：８社 

第２：４社 

第４：１社 

第５：１社 

計１４社 

事務局 岡田事務局長 

    染谷前事務局長 

塚原事務員 

駒村代表理事 

宇津野副代表理事 

津覇副代表理事 

第１： ３社 

第２： ４社 

第３：１０社 

第４： ４社 

第５： １社 

計 ２２社 

事務局 岡田事務局長 

    染谷前事務局長 

塚原事務員 

＊当日出された意見・要望等のほか、書面により７社から３項目の意見・要望等が提出さ

れました。 

 

２ 会議の趣旨 

 本ブロック会議は、２０２５年度事業の実施にあたって、会員の皆さんからご意見・ご

要望などを広く聞いて対処するとともに、各地区或いは工業団地全体、各事業所などにお

いて課題となっている事項や困っていること、及び今後の当協議会に対する意見及び提案

等を聞き、関係機関への要望につなげるほか、今後の当協議会の活動にも反映させるため

行うものである。 

 より良い事業環境の整備に向けて、会員が共同して、また関係機関とも連携して整えて

いくための意見交換等の場である。 
 

 

 

 

 

 

 

３ 議  題 

 議事進行については、代表理事が議長を務めた。 

《２０２５年３月現在》 ２３８社 

ブロック １Ｂ ２Ｂ ３Ｂ ４Ｂ ５Ｂ 

会員社数 ５７ ４３ ５８ ５０ ３０ 
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議題については、（１）２０２５年度事業計画（案）の説明を岡田事務局長から行い、そ

の後質疑を行った。 

(２)、(３)及び（４）については、一括して議題とし、出席者の全員が事業所の概要を

含め、自己紹介と各議題に対する意見・要望又は提案等を順次行った。 

その後、事務局から意見・要望等への一部について回答や確認などを行い、今後の対応

などを整理することとした。 

最後に議長から協議会として、また関係機関と連携して速やかに対応等していくので、

今後も会員の方々の理解・協力をお願いした。 

 

 〈議題〉 

（１）２０２５度事業計画（案）等の説明について 

（２）地域や業務活動等における課題及び意見・要望について 

  ①道路関係                ⑤交通規制・交通安全関係 

  ②雨水排水関係              ⑥防犯関係 

  ③上水道・下水道関係           ⑦防災関係 

  ④除草、樹木の枝の除去などの環境関係   ⑧その他 

（３）当協議会の運営に対する意見・提案等について 

  ①行事関係          ⑥情報発信、情報提供関係 

  ②会議関係          ⑦地域との連携関係 

  ③講習関係          ⑧事務局の体制、役割関係 

④役員、各種委員関係     ⑨その他 

  ⑤交流・親睦関係 

（４）ＰＦＡＳによる地下水汚染について 

（５）その他 

 

 

今回のブロック合同会議において出された意見・要望及び提案等 
 

《ＰＦＡＳ関係》 

・自社の井戸水の水質調査を依頼した。手洗いにも影響があるのか気になる。 

・市の今後の対応にある浄水器の制度がどのようになるのか気になる。 

・法人も助成制度の対象になるのかわからない。 

・健康面への影響が懸念される。 

・水道直結型のウオーターサーバーを使用しているが影響があるのか知りたい。 

・既に設置した浄水器を市の助成制度の対象にしてほしい。 

・ＰＦＡＳについては情報発信をお願いしたい。 

・工業団地内の観測用井戸でＰＦＡＳが検出されたが、近隣の民家や第二小などの地域は

大丈夫なのか気になる。 

・工業団地の風評被害を恐れている。 

・工業団地内の事業所にＰＦＡＳの説明をお願いしたい。 

・ＰＦＡＳについては、近隣住民と工業団地で連携しながら取り組んで行くべきと考える。 

・現在は、他市の井戸水を煮沸して飲用水にしている。 

 

《上水道関係》 

・ＰＦＡＳの件があるので上水道整備を強く要請したい。当社は上水道がないことを知ら
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ずに進出してしまった。上水道の整備を強く推進してほしい。 

・上水道の整備及び環境整備を重点的に進めてほしい。 

 

《道路整備関係》 

・市道１１－００８号線の道路の傷みがひどいので、穴埋めだけはしてほしい。 

 

・アクセス道路の早期開通を望んでいる。 

 

・歩きにくい工業団地なので高齢化に向けて歩きやすくしてほしい。 

 

《信号機の設置関係》 

・畠山金属前の Y字路は危険であるため信号機を設置してほしい。（複数企業から同様の要

望あり） 

 

《交通規制関係》 

 

《防犯灯関係》 

 

《路線バス関係》 

・従業員の採用ができず厳しい状況である。解決するためにはバス通勤のしやすさが重要

だと思う。 

 

・バス停留所を第二工業団地まで通したい。 

 

・バス便を増便させたい。増便により人も集められるし企業も集められると思う。これか

らバス問題の小委員会を設置し、バスの共有化を検討したい。 

 

《交通安全関係》 

・藤井製作所前の道路に大型車の待機車両が駐車しているため、通勤時は右側車線を通行

している。各企業で場内待機ができればよい。 

 

・外国人労働者の増加により、停止線を止まらない車やウインカーを出さないドライバー

を見かけた。交通マナーを各社で徹底してほしい。 

 

・自転車通勤者のマナーが悪い。 

 

・退勤時に工業団地内の従業員だと思われる黒い車両が、同じ時間帯に車を追い越しする

など荒い運転をしている。自社では車通勤者に教育していくこととしているが、他企業

でも従業員に注意喚起してほしい。 

 

《環境美化関係》 

・名内３４２－４地先の樹木が電線にかかっているので伐採をしてほしい。 

 

《雨水排水関係》 

・半月くらい前の大雨の際、印旛日医大から順天堂大学（印西市地先）に向かっていたと



 4 

ころ、４０㎝くらいの道路冠水により社用車が全損した。排水溝の落ち葉清掃が大事だ

と感じた。周辺地域のハザードマップを調べておく必要がある。 

 

・１１日（金）の大雨時にローソン前が冠水して池のようだったので改善してほしい。 

 

・中島アルミから中島産業の通りが道路冠水する。側溝整備をお願いしたい。 

 

《その他》 

・各企業との交流は会議くらいしかないので、横のつながりができるようお願いしたい。 

 

・白井市には、市全体のまちづくりとして工業団地を考えてほしい。 

 

 

（参 考） 

 

１．３月１１日開催のブロック幹事・副幹事会議において出された 

主な意見・要望等 
 
① 路上駐車について 

  ・第２ブロックの開発道路に路上駐車しており、大型車の通行に支障を来している。

また、駐車車両を避けて大型車が路肩通行するため側溝の蓋が損傷するなどの被害

が出ている。 

 

② 会員間交流について 

 ・会員事業所３社でフットサルを通じた交流を開始した。今後拡大していきたい。 

  ・福利厚生事業として従業員の交流活動を行っているが、参加人数が集まりにくいの

で会員企業の中で一緒に交流活動ができると良い。 

  ・外国人研修生にスキーや観光ツアーを実施したいが、経費のことがあり会員企業で

実施できると良い。 

  ・公民センターのレクホールでフットサルができると良い。 

 

③ 通勤関係について 

 ・第２工業団地は最寄りのバス停から離れているので、通勤に不便である。 

 ・車通勤がほとんどで、駐車場確保に困っている。 

 

２．今回の会議に際して書面で提案のあった意見・要望等 
 

① 地域の課題等について 

・畠山金属前Ｙ字路交差点に信号機設置の要望をしたい。 

・通勤時間帯に藤井製作所前の道路にトラック等が駐車しているため通行に支障を来

している。 

・カート等を路上に出しての作業やトラックの積み込みなどは危険かつ迷惑なので改

善してもらいたい。 

・自転車通勤者の運転マナーについて、企業で教育してほしい。 

・市道１１－００８号線は、道路の破損個所が多く危険である。 
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・小松製作所前の路面の舗装状況が悪いので、大型車両の通行などにより音と振動が

ひどい。 

・日本美容化学前の道路冠水は、市が掃除用桝を２つ設置し、配管内を掃除してくれ

たが、その先が詰まっているため解消されない。 

・歩道上の樹木の伐採をお願いしたい。 

・工業団地内で業務を行うには周辺地域の理解を得ることが重要である。例えば、通

勤の際に渋滞回避のために周辺地域の狭い道路に進入することのないよう自主規制

することを考える。 

・パワーテクノ近くの更地から、風の強い日などは建屋内に土が入り込むので土地所

有者に対応してもらいたい。 

  

② 当協議会の運営等について 

・協議会がこれまで進めてきた事項について、改めて見直しを行うことも大切だと思

う。 

・白井市との打ち合わせは今後も必要である。課題となっている項目を解決するには

分科会を設置し、深く掘り下げていく必要があると認識している。 

 

③ その他 

・食堂スペースの有効活用について検討してほしい。 

 ・工業団地内において公民センターの認識の向上を図りたい。 

 

３．その他、理事会等で出された意見等 
 

① 道路関係について 

・道路の傷みがひどく、早期の補修整備を望む。 

 

② 上水道関係について 

  ・上水道の整備は早期に実現できるよう強く要望すべきである。 

   

③ 交通規制関係について 

・河原子街道の大型車規制の緩和等について、なかなか進捗しない。 

・国道の交差点での渋滞がひどくなっている。また工業団地内でも渋滞が発生してい

る。 

   

④ 会員間の交流について 

  ・ボウリング大会は大変好評で、引き続き拡大して開催してほしい。 

 

⑤ 関係機関の要望関係について 

・関係機関への要望は、従業員の労働環境や経営環境の改善につながるものであるの

で引き続き取り組んでほしい。 

・問題解決のため、小委員会を組織し、市と協議していくことを検討してはどうか。 

 
 

以上 


